

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Zurich, le 8 Août 2017

### CHANGEMENT À LA DIRECTION DE LA CLINIQUE DES TILLEULS

**Le Dr Hanspeter Frank, directeur de la Clinique des Tilleuls, a décidé de relever de nouveaux défis en dehors de l'entreprise. Il quittera la clinique à la fin du mois d'août 2017.**

Le Dr rer. pol. Hanspeter Frank (57 ans) dirige depuis 2013 la Clinique des Tilleuls, qui appartient au Groupe de cliniques privées Hirslanden depuis la fin du mois de juin 2017. De 2004 à 2013, il a fait partie du Conseil d'administration de la Clinique des Tilleuls. Ces dernières années, Hanspeter Frank a dirigé la Clinique des Tilleuls avec discernement et mis en œuvre avec succès le développement permanent de la clinique.

À compter du 1<sup>er</sup> septembre 2017, le Dr Stephan Pahls assumera, à titre temporaire, la direction de la Clinique des Tilleuls. Stephan Pahls dispose d'une solide expérience dans le domaine de la santé publique suisse. Il est responsable Développement des affaires et membre de la direction opérationnelle du Groupe de cliniques privées Hirslanden et ancien directeur adjoint de la Klinik Hirslanden. La recherche du successeur de Hanspeter Frank est actuellement en cours.

Le Groupe Hirslanden remercie Hanspeter Frank pour son engagement, et lui souhaite bonne chance pour l'avenir et les défis qui l'attendent.

---

#### **Renseignements:**

Groupe de cliniques privées Hirslanden  
Frank Nehlig, responsable Communication d'entreprise  
Seefeldstrasse 214  
CH-8008 Zurich  
T +41 44 388 75 85  
medien@hirslanden.ch  
www.hirslanden.ch